

# Offener Pfarrgarten und Ratschbank

Da das Mistelgauer Pfarrhaus nicht bewohnt wird, steht auch der Pfarrgarten leer. Das muss aber nicht sein! Herzliche Einladung in den offenen Pfarrgarten!

Treten Sie ein in die kleine grüne Oase im Herzen Mistelgaus und machen Sie es sich im Garten gemütlich! Kommen Sie zum Lesen, Entspannen und die Herbstsonne genießen! Wenn das Gartentor zu sein sollte, dann drücken Sie einfach die Klinke!

Wenn Sie aber nicht alleine im Garten sitzen wollen, dann kommen Sie zur Ratschbank, der Gartenbank im Pfarrgarten. Auf ihr sitzen Pfarrerin Mareike Kraemer und Pfarrhund Knoppers **bei gutem Wetter bis einschließlich Oktober eine Stunde** pro Woche und freuen sich über kurzweiliges Plaudern, ungezwungenes Kennenlernen und ausgiebiges Hundestreicheln.

**Freitags von 16:30 Uhr bis 17:30 Uhr** (letzter Termin am 11. Oktober). Falls Sie wegen des Wetters unsicher sind, rufen Sie einfach kurz bei Pfarrerin Kraemer an.

Es freuen sich auf Sie Mareike Kraemer und Knoppers!

## Die Ratschbank bekommt Füße

Im Herbst und Winter kann es auf der Ratschbank etwas ungemütlich werden, daher geht sie in die Winterpause. Alle, die sich aber trotzdem weiterhin zwanglos mit Pfarrerin Kraemer und Knoppers unterhalten und treffen wollen, sind herzlich zum gemeinsamen Spaziergehen bzw. Gassigehen eingeladen. Kommen Sie gerne alleine oder auch mit Ihrem Hund! Treffpunkt ist **ab dem 22. November immer freitags** (außer in den Schulferien und am 8. November) um 16:30 Uhr vor dem Pfarramt. Von dort laufen wir für 45-60 min.

Es freut sich auf Ihr Kommen Pfarrerin Mareike Kraemer und Knoppers